



Seminario contó con especialistas nacionales y extranjeros.

## Exponen oportunidades del hidrógeno verde y desafíos energéticos

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) fue sede del seminario internacional que abordó el desarrollo del hidrógeno verde, los desafíos energéticos y las oportunidades de negocios en el Biobío. El evento, liderado por el Centro de Energía de la casa de estudios, contó de dos jornadas y con las ponencias de diversos investigadores y especialistas de Chile y el extranjero.

El rector de la UCSC, Crithian Mellado, destacó que "fortalecer la capacidad emprendedora en el ámbito energético nos permite generar redes de colaboración que abren nuevas oportunidades para el emprendimiento, la investigación aplicada y el desarrollo sostenible".

La directora ejecutiva del

Comité Corfo Biobío, Roberta Lama, valoró el rol que la universidad ha tenido en el desarrollo del hidrógeno verde a través de su Centro de Energía, pero instó a llevar el conocimiento más allá de la academia para avanzar en la transformación productiva.

"Necesitamos que más empresas y entidades se sumen a visualizar la transición energética. Contamos con un Programa Estratégico Regional de hidrógeno verde, no obstante, aún vemos que hay pymes y empresas que no logran identificar las oportunidades de negocio que existen en esta área", indicó. Lama, también precisó que si la información no se incorpora en la industria, "no lograremos lo que necesita nuestro país para alcanzar la carbono neutralidad".